



JALAN SURYATMAJAN BERLAKU DUA ARAH

Pengendara Masih Salah Jalur

DANUREJAN (MERAPI) - Uji coba arus lalu lintas kendaraan dua arah di Jalan Suryatmajan Yogyakarta belum semuanya dipahami masyarakat. Hal itu terbukti masih ditemukan pengendara kendaraan yang salah arah jalan.

"Masih ada pengendara yang berbelok ke selatan di Jalan Ketandan Wetan. Padahal dengan arus dua arah di Jalan Suryatmajan, arus kendaraan di Jalan Ketandan Lor dan Wetan juga berubah," terang Kepala Bidang Lalu Lintas Dinas Perhubungan Kota Yogyakarta, Golkari Made Yulianto, Rabu (10/1).

Dia menjelaskan, dengan arus dua arah di Jalan Suryatmajan terjadi pembalikan arah arus lalu lintas di Jalan Ketandan Lor dan Ketandan Wetan. Jalan Ketandan Lor yang dulu kendaraan bisa ke utara, kini menjadi searah ke selatan. Begitu pula dengan Ketandan Wetan kini kendaraan satu arah ke utara.

Di samping itu masih ada pengendara yang mencoba mengakses Jalan Suryatmajan ke barat dari simpang Jalan Mataram. Sesuai aturan arus yang baru, pengendara dari Jalan

Mataram dilarang berbelok ke barat ke Jalan Suryatmajan. Hanya pengendara dari simpang sisi timur Juminahan dan Jalan Suryotomo yang bisa dua arah Jalan Suryatmajan.

Meski demikian, pengendara yang salah arah itu belum dikenai tilang karena masih masa uji coba dan sosialisasi. Pengendara itu hanya diberikan peringatan dan diarahkan untuk menggunakan arus lalu lintas yang telah diatur. Rambu-rambu lalu lintas untuk penunjuk pengendara juga telah dipasang.

"Penindakan tilang menjadi kewenangan kepolisian. Tentu setelah tahapan ujicoba dan sosialisasi selesai, pengendara yang melanggar bisa kena tilang. Kan sudah ada rambu penunjuk yang dipasang," paparnya.

Menurutnya dari uji coba hari pertama kemarin perubahan arus dua arah di Jalan Suryatmajan belum begitu banyak memberikan dampak signifikan. Hal itu karena perilaku pegawai di Kepatihan masih banyak yang mengakses pintu Kepatihan di sisi timur Jalan Mataram. (Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005